

**DOMÉRAT**

# Trois nouveaux donneurs de sang à Albert-Poncet



**DONNEURS.** Cinquante personnes ont tendu le bras lors de la dernière collecte.

**À l'invitation de l'Établissement français du sang (EFS) et de l'association des donneurs de sang bénévoles de Domérat, trois nouveaux sont venus tendre le bras au centre Albert-Poncet.**

Elles étaient trente-huit inscrites « seulement », souligne l'association domératoise. Et pourtant, cinquante se sont présentées pour tendre le bras à la dernière collecte de

sang organisée par l'EFS.

« Le mois de mai est toujours compliqué pour inciter les donneurs à se déplacer pour effectuer un acte de solidarité », constate l'association qui souligne les besoins importants de dons de sang. Hormis cette inquiétude, les membres de l'association ont agréementé la nécessaire collation de délicieuses brioches « très appréciées », soulignent-ils. ■